

¿Cómo se pide? Estado de los caminos vecinales rurales

El escaso mantenimiento de los caminos rurales, que ha sido nulo en el último periodo de tiempo, ha dejado como evidencia el mal estado de los mismos luego de las transcurridas lluvias en la zona.

Reiterados reclamos por parte de los vecinos han quedado en el olvido.

Para los que residimos en la zona rural, nos resulta de gran importancia contar con el acceso, debido a que es nuestra única vía de comunicación y traslado.

Quienes vivimos en esa realidad, sabemos la escasa importancia y mantenimiento por parte de las autoridades a cargo.

Indigna tener que llegar a estas circunstancias de publicar una problemática para obtener una respuesta y en su defecto, una solución por parte de las autoridades a cargo.

Recordar que, para cobrar impuestos, no tienen ninguna dificultad.

Manifiesto públicamente, porque no es un caso puntual, ni aislado en el partido de Coronel Suárez.

Los invito a realizar un recorrido turístico rural por los caminos rurales, convirtiéndose en una travesía para todo aquel que ponga en duda el estado en que se encuentran los mismos.

28 de abril del 2025

Rocío Schwab. DNI: 41857847